

## LA VALIOSA ASOCIACIÓN HABIT/AMERICORPS EN PELIGRO

La agencia AmeriCorps del gobierno federal empezó a financiar una asociación con Hábitat para la Humanidad en 1994. Esta asociación pone en contacto a individuos con afiliados de Hábitat que desean ayudar a abordar los problemas de la comunidad dentro de la misión de proporcionar viviendas

asequibles. Desde el inicio de esta alianza, 12.000 miembros han ocupado puestos en Habitat AmeriCorps y han ayudado a involucrar a 4,5 millones de voluntarios. Durante 2024, los 321 miembros de Habitat AmeriCorps estuvieron ubicados en 34 estados, involucrando a 83.000 voluntarios mientras apoyaban 836 proyectos de vivienda.

Actualmente, hay once (11) miembros de AmeriCorps trabajando con afiliados de Hábitat para la Humanidad en Oregón. La mayoría de estos miembros prestan servicios en Portland o Bend, pero Newberg Area Habitat for

Humanity tuvo la suerte de conseguir un miembro de AmeriCorps a principios de 2025. En Oregón, estos miembros de Habitat AmeriCorps han completado ocho (8) proyectos de reparación, ocho (8) proyectos de construcción nuevos, y actualmente están reparando un (1) proyecto adicional y construyendo siete (7) proyectos de



construcción nuevos. AmeriCorps sólo colabora con organizaciones sin ánimo de lucro, y sus miembros desean trabajar en funciones centradas en el servicio. En otras palabras, la asociación AmeriCorps de Hábitat proporciona a los miembros experiencia práctica mientras trabajan en las comunidades locales. A cambio, Hábitat aprovecha la energía de los miembros de AmeriCorps a un

coste reducido para promover la misión de la organización.

A principios de enero de 2025, Newberg Area Habitat for Humanity (NAHFH) añadió un puesto de Coordinador de Alcance Comunitario y contrató a William Troyer a través de Habitat AmeriCorps. El puesto se añadió como parte del Plan Estratégico Trienal de la filial. El objetivo de construir cuatro casas al año para 2026 no sería factible sin tener a William en la oficina dedicado al marketing, la divulgación y el reclutamiento de voluntarios.

Habitat AmeriCorps paga una asignación mensual al miembro equivalente a 18.700 dólares durante los 10 ½ meses de contrato. NAFH pudo incorporar a William por una cuota mensual nominal de 1130 dólares pagada a Habitat AmeriCorps. Pequeños estipendios por un total de \$300/mes para comestibles y vivienda son parte del paquete de beneficios también, pero el objetivo principal de estos miembros es el servicio comunitario. El resto de



**Habitat Office**  
620 N Morton Street  
Newberg, Oregon  
Monday - Friday  
9:00 AM - 1:00 PM  
503-537-9938



### Habitat Staff

Shannon Selah - Executive Director  
Libbie Bailey - Administrative Assistant  
Miche McCausey - Construction Supervisor  
David Reeder - Healthy Homes Repair Manager

### ReStore + Support Staff

Jerome Spencer - ReStore Manager  
William Troyer - Community Outreach Coordinator

### Officers of the Board of Directors

Norm Daviess - President  
Paula Kriz - Vice President  
RusSt. Cyr - Secretary  
Storr Nelson - Treasurer

la asignación para manutención de los miembros, más los costes relacionados con la coordinación de los miembros de Habitat AmeriCorps, procede de una subvención de AmeriCorps a Habitat for Humanity International.

Al igual que otros miembros de AmeriCorps, William tiene un título universitario de cuatro años. Al igual que otros miembros de AmeriCorps, desea utilizar sus conocimientos para mejorar la vida de los ciudadanos de una comunidad y siente pasión por el compromiso cívico. Su interés es servir a su país a través del servicio directo. William expresó esas razones para solicitar y comenzar su servicio en la oficina de la NAHFH. Durante su breve mandato, que comenzó a mediados de enero, ha reclutado a 16 nuevos voluntarios y ha coordinado a 62 voluntarios de la NAHFH entre la obra en construcción, la ReStore y la oficina principal. Ha organizado jornadas de construcción en grupo con cuatro empresas locales: Eaton Group, Newberg Rotary, Jackson Family Wines y A-dec.

William ha colaborado con una clase de Arte y Diseño de la Universidad George Fox en relación con ideas de marketing para la NAHFH, una tarea de las carpetas de los estudiantes para su proyecto final de semestre. Cada semana, William publica en las páginas de Instagram y Facebook de la NAHFH y actualiza el sitio web de la organización. Todas estas tareas han sido necesarias en la pequeña oficina de la NAHFH, pero con un personal mayoritariamente a tiempo parcial, no había suficiente mano de obra para llevarlas a cabo con regularidad. La labor de divulgación de William, la gestión de los voluntarios y la coordinación de las publicaciones oportunas en los medios de comunicación son esenciales para

la publicidad y la captación de nuevos voluntarios.

Con todos los recortes federales recientes, AmeriCorps y su asociación con Habitat se enfrentan a un futuro incierto. A mediados de abril, el 15% de los 500 empleados de la oficina nacional perdieron su empleo. Durante el fin de semana del 26 y 27 de abril, más de 1000 organizaciones de todo el país recibieron notificaciones de terminación de sus subvenciones de AmeriCorps con efecto inmediato, sin embargo, Habitat AmeriCorps se salvó en ese momento. Los miembros locales de Hábitat AmeriCorps se ponen en contacto con su especialista en participación de AmeriCorps de forma regular para obtener orientación y asesoramiento. En la actualidad, sólo hay tres especialistas que se coordinan con todos los miembros de VISTA (Volunteers In Service to America) y nacionales en todo Estados Unidos. Con unos recortes tan drásticos, se producirán efectos dominó en la asociación Habitat AmeriCorps.

Es vital que los miembros de AmeriCorps tengan la oportunidad de seguir contribuyendo a las comunidades a nivel nacional. Puedes mostrar tu apoyo poniéndote en contacto con el senador Ron Wyden, el senador Jeff Merkley o la representante Andrea Salinas ([www.senate.gov](http://www.senate.gov) o [www.house.gov](http://www.house.gov)). Cuando escribas o llames a un funcionario electo del Congreso, preséntate y habla de la comunidad en la que vives. A continuación, pon un ejemplo concreto de cómo William Troyer, nuestro miembro de AmeriCorps, ha contribuido a Newberg Area Habitat for Humanity. Puedes expresar tu preocupación por los recortes de personal que seguirán afectando a la alianza AmeriCorps de Hábitat y terminar tu comunicación con un llamamiento

a la acción para que continúe la financiación. Hábitat para la Humanidad y AmeriCorps apreciarán su apoyo y defensa durante este tiempo incierto.

## VIVIENDAS HABITAT A PUNTO DE TERMINARSE



Las dos casas que se están construyendo en el solar del College están a punto de terminarse y esperamos que las familias

puedan mudarse a sus nuevos hogares este verano. Un



equipo dedicado de voluntarios de construcción de Hábitat han estado trabajando cada semana durante



meses para terminar los dos pisos, casas de tres dormitorios. Usted ha visto los exteriores de estas dos

casas desde el enmarcado hasta el revestimiento y la pintura en boletines anteriores. Aquí están algunas fotos para darle una idea del interior de estas casas.

**Habitat ReStore**  
801 N. Meridian Street  
Newberg, Oregon  
(971)-832-8153

Thursday, Friday, Saturday  
9:00 AM - 5:00 PM

